

Lee estos artículos y di si ves falsas noticias.

Cierra el mercado de fichajes veraniego de 2019

Toda la información sobre los traspasos, cesiones y renovaciones de jugadores

Madrid 2 SEP 2019 - 23:59



Mauro Icardi, presentado con el PSG

Se acabó el mercado veraniego de fichajes. Finalmente, Neymar no se moverá del PSG ni el Real Madrid fichará más, de momento. Las últimas horas dejaron la llegada de Chicharito Hernández al Sevilla, Monreal a la Real Sociedad... En las ligas europeas destaca la incorporación de Mauro Icardi al PSG, procedente del Inter, club que le había apartado en los últimos meses. Los clubes ya no podrán fichar hasta enero de 2020.

www.elpais.com

Año sabático en España



Madrid 10 JUL 2019 - 10:15

Este lunes 8 de julio, la ministra de educación Isabel Celaá ha anunciado una reforma sin precedentes en la historia de la educación secundaria en España: los alumnos de secundaria de todos los centros del país no tendrán clase durante todo el curso escolar 2019-2020. Esta decisión fue tomada tras la publicación del informe PISA que clasifica España en el último puesto. El objetivo es reformar totalmente el sistema, inspirándose de los países nórdicos, pioneros en Europa. ¿Cómo se pasarán los alumnos españoles los 365 días que les quedan?

Una muerte anunciada

Millones de argentinos manifestando por las calles de todas las ciudades de Argentina contra la prohibición del uso de Facebook, WhatsApp e Instagram

Buenos Aires 2 SEP 2019 - 20:10 CEST



Ayer, primero de septiembre de 2019, millones de argentinos manifestaron tras el anuncio del presidente Mauricio Macri de prohibir el uso de Facebook, WhatsApp e Instagram a partir del 12 de septiembre por motivo de un probable espionaje. A pesar del peligro que representa el espionaje económico, ¿cederá el señor Macri a la presión de la calle?



Roban dos millones de euros en oro en la Casa de la Moneda de México

Las fuerzas de seguridad mexicanas investigan el robo en la Casa de la Moneda.

Las fuerzas de seguridad interrogan a dos empleados y a un guardia de seguridad de la institución, en un golpe que las redes sociales comparan con la serie 'La Casa de Papel'

☑ EFE México Martes, 6 agosto 2019, 23:48

Unos individuos armados asaltaron la Casa de la Moneda de México y se dieron a la fuga con un botín de monedas de oro con un precio estimado, todavía por confirmar, de más de 50 millones de pesos (2,3 millones de euros).

[...]

El suceso ha estallado en redes sociales y muchos equiparán el delito con las fechorías de la popular serie española de Netflix 'La Casa de Papel', donde un grupo de ladrones perpetúa atracos similares gracias a la mente brillante del personaje apodado 'El Profesor'.

www.hoy.es